

SV Bombach I - SC Holzhausen I 2:2 (2:0)

30.05.2011 11:46

SV Bombach I - SC Holzhausen I 2:2 (2:0)

SC Holzhausen spielte mit: Andy Pluche, Sebastian Zeiger, Sebastian Metzger, Markus Bilharz, Sebastian Bierer (72. Giuseppe Di Maria), Kevin Hauck (67. Leutrim Jusufi), Benny Matt, Waldemar Maas, Dominik Lauckner, Dominik Lorenz (85. Philipp Grüninger), Nico Karlin;

Tore: 1:0 Bühler (18.), 2:0 Meier (35.), 2:1 Waldemar Maas (65.), 2:2 Nico Karlin (78.)

Holzhausen spielt Zünglein an der Waage und sorgt für ein echtes Endspiel nächste Woche in Bombach

Trainer Bilharz appelierte vor dem Spiel an seine Elf, sich anständig aus dieser Runde zu verabschieden. Man wollte sich aus Wasenweiler auf keinen Fall was vorwerfen lassen. Gleichzeitig wollte man den Rückenwind vom Heimsieg gegen Rheinhausen mitnehmen und sich wieder als geschlossene Einheit präsentieren. Bombach startete furios. Bereits nach 3 Minuten konnte Trainer Bilharz in höchster Not klären, als er sich kurz vor der Torlinie in einen Schuss warf und diesen zur Ecke klären können. Angriff auf Angriff rollte auf das Tor der Holzhausener und die Abwehr hatte alle Hände voll zu tun. In den ersten 20 Minuten schaffte man es überhaupt nicht für Entlastung zu sorgen. Trotzdem ging der Führung eine klare Abseitsstellung voraus, die der Schiedsrichter übersah. Dies sollte sich später im Spiel allerdings ausgleichen. So mitte erste Hälfte kam Holzhausen ein bisschen besser ins Spiel, ohne jedoch große Torchancen zu entwickeln. Man merkte aber in dieser Phase, Bombach nach vorne sehr stark, hinten jedoch auch sehr anfällig. Einer der vielen Freistöße führte dann 10 Minuten vor der Pause zur bis dahin verdienten 2:0 Führung. In der Halbzeit nahm man sich vor mutiger zu spielen. Man wollte versuchen die Heimelf dort zu verwunden, wo sie verwundbar waren, nämlich in der Abwehr. Trotzdem hatte man beim Anschlusstreffer Glück, der Ball hatte wohl die Seitenlinie überquert, trotzdem war es ein sehr schön rausgespieltes Tor. Dominik Lauckner legte uneigennützig quer auf Waldemar Maas, der den Ball über die Linie drückte. Nun war das Spiel deutlich offener und beide Seiten hatten ihre Torchancen. In der 78. Minute profitierte Nico Karlin von einem Pass von Spielführer Benny Matt, ließ den herausstürmenden Torwart geschickt ins leere laufen und schloss zum umjubelten Ausgleichstreffer ab. In der

Schlussphase hatten beide Mannschaften noch die Möglichkeit zum Siegtreffer. Auf Seiten Holzhausen scheiterte Di Maria am Torhüter, auf der Gegenseite konnte der Ball auf der Linie gerettet werden.

Fazit: Endlich zeigt sich die Mannschaft aus Holzhausen wieder als Team. Zu keiner Zeit wurde aufgesteckt und am Ende entführte man nicht unverdient einen Zähler vom Relegationsanwärter. Nun gilt es im letzten Spiel zu Hause gegen Bahlingen den guten Eindruck der letzten beiden Spiele zu bestätigen um dann gestärkt in die neue Runde starten zu können.